

A L' attention de Mr André Hiegel

Je suis contre ce projet qui va impacter fortement notre belle montagne
donc je donne un

AVIS DEFFAVORABLE

Profil : autre

Nom : LAUR

Prénom : GILLES

Adresse électronique : gilles.laur8@orange.fr

Adresse postale : 14 Impasse le Banc des Anglais, Lastours, France

Code postal : 11600

Ville :

Téléphone : 0468775831

Télécopie :

Monsieur le Préfet,

Suite à la présentation du dossier du projet de parc éolien SEPE LES MARTYS - OSTWIND en séance du conseil municipal du lundi 22 mars dernier, les élus à l'unanimité souhaitent soutenir l'éleveur Camille LASSALLE et émettent un avis défavorable à cette opération.

Cordialement,

Le Maire,
Alain GINIES

--

M. Laurent TIREFORT
Service Administratif
laurent.tirefort@villeneuve-minervois.com

Mairie de Villeneuve-Minervois
32, avenue du jeu de Mail
11 160 VILLENEUVE MINERVOIS
Tél : 04.68.26.16.19
Fax : 04.68.26.11.24

Bonjour Monsieur le commissaire enquêteur,

Suite à l'enquête que vous menez et vu le contexte, je donne un avis très défavorable à l'implantation de 4 éoliennes sur les Moussels. Celles-ci vont mettre en péril l'avenir de jeunes agriculteurs qui en vue des difficultés actuelles rencontrées dans cette profession serait encore plus difficile et de plus, personnellement je trouve qu'il y a trop de parcs éoliens sur la Montagne Noire.

Cordialement,

Michel KOUDJIK
11380 ROQUEFERE

Monsieur le Commissaire-enquêteur,

L'attractivité de la Montagne Noire, ne passe pas par le mitage de l'éolien industriel.

Qui viendrait voir des mats d'éolienne et entendre leur vacarme, en lieu et place de troncs d'arbre et de chant des oiseaux ?

Avis défavorable .

Bien cordialement à vous ;

Hervé Pidoux, propriétaire d'une maison à Cubserviès.

Provenance : [Courrier](#) pour Windows 10

A l'attention de Mr André Hiegel , Commissaire- enquêteur ,

La Montagne noire possède déjà un nombre conséquent d'éoliennes qui , entre autres , dénaturent le paysage , entraînent des nuisances sonores , menacent la biodiversité .

Je suis contre ce projet d'ajouter de nouvelles éoliennes .

AVIS DÉFAVORABLE au projet Ostwind !

Cordialement .

Marie-Hélène PIDOUX

Propriétaire d'une maison au hameau de Cubservies

Envoyé de mon iPad

A l'attention de Monsieur André HIEGEL Commissaire-enquêteur.

Monsieur,

Ce projet est le projet de trop pour les deux départements de l'Aude et du Tarn.

Membre de l'association REVEIHL et du collectif TOUTES NOS ENERGIES – Occitanie Environnement je suis opposé à titre personnel depuis 2009 à tous les projets éolien impactant le Parc Naturel Régional du Haut Languedoc.

J'ai habité de juillet 2002 à décembre 2004 sur la commune des Martys et j'y ai pratiqué le football de 1997 à 2007 (joueur et entraîneur-joueur). J'ai aussi organisé des stages aux Martys avec les équipes d'autres club que j'ai entraîné car le site était exceptionnel.

Hélas depuis quelques années le paysage autour du stade des Martys et du lac de Laprade a été massacré.

Depuis mon domicile sur les hauteurs de la commune de Saint-Amans Valtoiret, j'aperçois les clignotants rouges des éoliennes de la centrale du Sambres.

Ayant participé à plusieurs enquêtes publiques, je vois de plus en plus d'avis défavorables concernant l'éolien et ceci n'était absolument pas le cas il y a quelques années.

Ce projet n'a pas sa place en zone naturelle et à la vue des délibérations des différents conseils municipaux et autres organismes j'espère que vous rendrez un avis défavorable.

Cordialement.

Jean-Luc BOURREL

Le Banquet

81240 Saint Amans Valtoiret

Bonjour Monsieur André Hiegel,

Je veux par ce mail exprimer mon opposition au projet Eolien sur la commune des Martyrs,

Comment vouloir faire de l'énergie dite propre, en polluant une ou des sources, L'eau est vitale pour la vie et encore plus à cet endroit qui ne sera pas épargné par le réchauffement climatique.

Ce projet OSTWIND en privant d'eau une exploitation agricole conduirait à sa disparition, celle des hommes et femmes qui y vivent. Mais aussi la disparition du bétail qui contribue avec les pâturages à ne pas fermer les paysages, réduire l'impact Carbonne.

Il y a disproportion entre les règles imposées aux éleveurs pour garantir des produits sains, des cultures y compris l'herbe soumise à des règles strictes et le projet OSTWIND qui aurait tous les droits ! Dont celui de destruction

Plus généralement vouloir éliminer l'élevage extensif, si précieux, c'est prolonger le projet éolien par la création de fermes intensives si critiqué par nos concitoyens

Egalement, je partage les revendications et je soutiens sans faille l'association Vent mauvais.

En espérant que ce projet absurde soit abandonné,

Je vous adresse mes meilleurs salutations

Jean-Pierre Jacquemin

Bonjour,

Je vous envoie ce mail afin de vous faire parvenir mon désaccord à propos du projet éolien concernant la commune des Martyrs. Ce projet détruirait une exploitation agricole, polluerait une source et les sols en plus de dénaturer complètement le paysage. J'estime suffisant le nombre d'éoliennes présentes dans la montagne noire. Que ce soit dans l'Aude ou dans le Tarn. Et je suis persuadé, comme d'autres, que l'éolien industriel n'est pas la solution.

Respectueusement,

Samuel KOUDJIK,
Habitant de la commune de Roquefère.

Monsieur je vous remercie de prendre en compte mon avis défavorable pour l'installation des éoliennes sur le site les martyrs (11)
Salutations distinguées

Monsieur le commissaire enquêteur,

Par la présente, je souhaite donner un avis défavorable au projet éolien qui menace l'exploitation de deux jeunes agriculteurs.

Au delà du fait que la source qui alimente leur ferme soit potentiellement en danger, je pense qu'il y a trop d'éoliennes en Montagne Noire. Habitante de Castans, je subis les nuisances sonores du parc éolien de Pradelles et je ne souhaite pas aux habitants des Martys de vivre cela.

Je donne un avis défavorable au projet.

Merci par avance de l'intérêt que vous porterez à ce message.

Cordialement

Anne Marie BENAZETH
Castans

Monsieur, je vous remercie de prendre acte de mon avis défavorable au projet des éoliennes sur le site les martyrs (11).
Salutations distinguées

Bonjour je souhaite donner mon opinions suite au nouveau projet d éolienne située dans la commune des Martyrs , en effet habitant dans la montagne noire (cuxac-cabardes) nous estimons qu'il y a déjà trop d éoliennes . IL y et important de laisser le terrains libre pour les agriculteurs en effet il y a trop d ondes nuisibles pour les animaux et aussi au niveau sonores assez élever pour les habitations au alentours .nous voudrions préserver le calmes de la campagne ainsi que sa faune et sa flore cordialement mr billaux

Télécharger [Outlook pour Android](#)

A l'attention du commissaire enquêteur,

Je suis contre le projet de parc éolien à MARTYS.

Je vous prie de trouver ci-joints mes observations et les documents annexes.

Cordialement

Sylvia KIEFFER

Bonjour , habitant sur la commune de cuxac cabardes en montagne noire , je me permet de donner mon avis concernant le projet éolienne .

Je ne souhaite pas que ce projet aboutisse car il met en péril l'avenir des jeunes agriculteurs par rapport à la source qui sera polluée , de plus je trouve qu'il y a suffisamment de éolienne sur la montagne noire ainsi que beaucoup de nuisances sonores et visuelles a cause de ces derniers éoliennes .

Je vous remercie de m'avoir lu .

Madame fenart .

Bonjour , suite au projet concernant les éoliennes , je me permet de vous donner mon refus sur ce projet .

En effet je trouve qu'il y a suffisamment d'éoliennes en montagne noire , cela nuit à l'environnement de part les ondes que cela émet , de plus cela n'est pas correct pour les jeunes agriculteurs car cela polluera la source . Habitant sur le plateau de Cuxac je trouve qu'il y a trop de nuisance sonores et visuelles causées par ces éoliennes

Cordialement

Télécharger [Outlook pour Android](#)

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je vous fais part de mon avis défavorable en ce qui concerne la mise en place des nouvelles éoliennes sur la commune des Martys.

Habitante des Montagnès, commune de Mazamet, voisine des Martys, nous subissons déjà la pollution visuelle des autres éoliennes du département de l'Aude qui profite de mettre leurs éoliennes en limite de leurs communes sans se préoccuper de la gêne occasionnée aux communes voisines. Il y en a déjà beaucoup trop! Ça suffit!

De plus, ces éoliennes pourraient mettre en péril une exploitation agricole du secteur.

Au niveau économique: aucune création d'emploi!

Toutes ces raisons m'amène à être contre ce projet.

Cordialement,

Agnès Maurel

Bonjour,

Par ce mail, je souhaite vous informer que je m'oppose à l'implantation de nouvelles éoliennes sur la commune des Martyrs, principalement pour les nuisances provoquées par leur installation: élargissement des piste d'accès, enfouissement des câbles, modification des paysages naturels, nuisances sonores...

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à mon avis.

Bien cordialement,

Anne Rouquier

Monsieur le commissaire enquêteur,

Par ce mail, je vous informe de mon avis défavorable à un énième projet éolien sur la commune des Martys, qui va à l'encontre de toute éthique. Mes raisons pour cet avis:

- risques importants de confisquer l'outil de travail d'un jeune agriculteur
- contrairement à ce qui est dit, aucun bénéfice pour l'emploi local, ni français puisque bien souvent ce ne sont que des sociétés étrangères
- pollution visuelle
- pollution sonore
- pollution des sols
- coût faramineux répercutés sur nos factures d'énergie soit disant verte

Cordialement

Frederic Gros

Madame, Monsieur le commissaire enquêteur,

À travers ce mail, je me permets de vous exprimer mon désaccord envers ce projet éolien envisagé sur la commune des Martys (11).

Tout d'abord, notre montagne noire est déjà fortement impactée par l'éolien industriel. Cela engendre une pollution visuelle considérable alors que la montagne noire peut être un atout majeur dans le tourisme vert de la région. Sur le site des Moussels, un gîte a fait son apparition depuis plusieurs mois maintenant. Il véhicule un tourisme éco-responsable notamment en proposant à ses hôtes une découverte de la ferme. De plus, ce projet éolien entraîne des nuisances sur la biodiversité locale. Alors que l'éolienne est censée être une énergie bénéfique à l'environnement, nous pouvons nous interroger sur ses conséquences sur la biodiversité et ses paysages ainsi que sur le tourisme local.

Deuxièmement, et pas des moindres, ce projet éolien est une mort assurée de l'exploitation agricole des Moussels. Ces éoliennes vont être à quelques centaines de mètres de la ferme et vous n'ignorez pas les conséquences que cela va entraîner sur les animaux et donc sur la qualité sur le long terme. Une qualité qui à plusieurs reprises a été primée au plus grand concours de l'agriculture en France, le Salon de l'Agriculture à Paris. Cette exploitation est une réelle fierté pour notre montagne noire dont son savoir-faire s'exporte grâce à ces récompenses nationales. A l'heure où l'on prône le « consommé local et bio », et dont la crise sanitaire actuelle a tenu à nous le rappeler, nous allons détruire une exploitation qui représente si bien cette façon de vivre. Alors que l'éolienne est censée être une énergie bénéfique à la population, nous pouvons nous interroger sur le fait qu'elle doive sacrifier une jeune exploitation et les personnes qui s'y sont investies.

Troisièmement, les travaux et les machines concernant ce projet vont polluer une source d'eau potable. Cette eau est indispensable à l'exploitation des Moussels et à ses animaux donc sans cette eau, l'exploitation est vouée à sa perte. De plus, cette eau sert également à l'habitation de la ferme, ses occupants en seraient également privés. Ils seraient par conséquent obligés d'importer des quantités d'eau importantes pour l'exploitation et également pour leur propre consommation tandis qu'une source présente depuis plusieurs années suffit à cela. Alors que l'éolienne est censée être une énergie bénéfique à l'environnement, nous pouvons nous interroger sur le réel impact environnemental des travaux jusqu'à sa construction.

J'espère Madame, Monsieur le commissaire enquêteur, avoir retenu toute votre attention quant à la nécessité de faire cesser ce projet éolien pour le bien de notre montagne noire ainsi que ses habitants.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.

ANIORT Alexandre.

Monsieur le commissaire enquêteur,

Sites & Monuments, autrement nommée Société pour la Protection des Paysages et de l'Esthétique de la France (SPPEF), association nationale fondée en 1901, reconnue d'utilité publique depuis 1936 et agréée pour la protection de l'environnement depuis 1978, a pour but général de répandre cette notion que les beautés naturelles et monumentales d'un pays sont aussi indispensables à son honneur et à sa richesse qu'à son agrément.

Elle a pour but particulier notamment d'empêcher que les sites naturels qui font la beauté de la France ne soient dégradés par des spéculations de constructions exécutées sans souci des conséquences sur l'aspect du territoire et aux intérêts matériels qui y sont attachés. Elle est habilitée à émettre des avis sur les projets impactant son objet social sur l'ensemble du territoire.

Veillez trouver en pièce jointe mon avis pour Sites & Monuments concernant le projet de centrale éolienne présenté par SEPE - LES MARTYS.

Ce témoignage vient appuyer l'avis défavorable émis par notre délégué régional, Monsieur Bruno Ladsous, en date du 8 mars 2021.

Vous en souhaitant bonne réception,

avec mes meilleures salutations,

bien cordialement,

Kevin Jeanroy

Délégué pour l'Aude de Sites & Monuments - SPPEF
Société de Protection des Paysages et de l'Esthétique de la France
Membre de la CDNPS, Commission Départementale de la Nature, des Paysages et Sites de l'Aude

1er adjoint au Maire de Maisons-Corbières

Délégué communal au comité du SYADEN - Syndicat Audois des énergies et du numérique